Hessisch Oldendorf, 28.05.2024

Mitteilung für den Ortsrat Süntel und den Ortsrat Hohenstein

Aktueller Sachstand zu öffentlichen Maßnahmen im Rahmen der Dorfentwicklung

Der Baubeginn für den Anbau an das <u>Dorfgemeinschaftshaus in Barksen</u> erfolgt im Juni 2024. Nachdem im Rahmen eines Änderungsantrags eine Verlängerung des Bewilligungszeitraums vom Amt für regionale Landesentwicklung gewährt wurde, ist mit einer Fertigstellung voraussichtlich bis Ende Oktober zu rechnen.

Auch die Umsetzung der beiden <u>Spielplätze in Haddessen und Pötzen</u>erfolgt ab Juni 2024. Nachdem im Rahmen von Änderungsanträgen die Verlängerung der Bewilligungszeiträume vom Amt für regionale Landesentwicklung gewährt wurde, ist mit einer Fertigstellung voraussichtlich bis Ende Juli zu rechnen.

Für den barrierefreien Zugang einschließlich Fluchtweg am <u>Dorfgemeinschaftshaus in Bensen</u> befasst sich die Verwaltung mit der Planung des Vorhabens. Seitens der Verwaltung wird nach einer Vor-Ort-Begehung bezüglich weiterer energetischer Maßnahmen (u.a. Austausch der Fenster, Heizungsanlage) keine vorrangige Priorität gesehen wird, zumal diese Maßnahmen auch als nicht förderfähig einzustufen sind (Dorfentwicklung), da es sich um Unterhaltungsmaßnahmen handelt. Insofern wird nunmehr ein Architekturbüro beauftragt, um eine Planung für einen barrierefreien Zugang auszuarbeiten.

Für <u>die alte Pfarrscheune in Haddessen</u> wurde ein Energieberater beauftragt Empfehlungen im Rahmen einer umfassenden energetischen Betrachtung zur Untersuchung von Energieeinsparpotentialen am Bestandsgebäude zu erarbeiten. Auch für die alte Pfarrscheune wird die Beauftragung zur Erstellung eines Nutzungskonzepts an ein geeignetes Büro erfolgen. Der Leistungsumfang für diese Planungsleistung stellt einen größeren Umfang dar, so dass ein Förderantrag voraussichtlich erst im September 2025 gestellt wird.

Die Sanierung der Treppe vor der Kirche in Krückeberg wurde im April 2024 fertig gestellt.

Der Weg zur Aussichtplattform des <u>Wasserfalls in Langenfeld</u> wird voraussichtlich in KW 22 durch eine Tiefbaufirma besser begehbar gemacht.

Die Gestaltung des Ortseingangs von Pötzen wurde durch eine Tiefbaufirma fertig gestellt.

Beim geplanten Aussichtspunkt am <u>Wanderparkplatz in Pötzen</u> wird der Bauhof aufgrund einer hohen Auslastung voraussichtlich im Sommer 2024 die weiteren vorbereitenden Arbeiten für das Aufstellen der Sitzgelegenheiten und der Übersichtstafel umsetzen.

S. Wenke